



07.07.25

Lukas 7, 31-35: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Johannes der Täufer: Bereitet die Menschen auf das Kommen von Jesus vor

Böser Geist/Dämon: eine böse Macht, die gegen Gott kämpft und einen Menschen ganz in Besitz nimmt. In Vers 33 sprechen die Leute schlecht über Johannes den Täufer. Johannes war anders als die meisten Menschen. Er hat nach strengen Regeln gelebt, weil er das gut fand. Manche Menschen haben das nicht verstanden und gesagt: „Johannes ist verrückt.“

Menschensohn: ein Titel für Jesus, der zeigt, dass Jesus Gott und Mensch zugleich ist.

Kumpan: Freund, Kumpel



Gruppenaktivität

Mit den SuS sammeln, was sie über Johannes den Täufer wissen – Infos aus dem Text, ggf. in Gruppen andere Stellen lesen, in denen Johannes vorkommt und die Infos über ihn sammeln.

(Infos s. Extraseite aus dem Bibellexikon)

[Johannes_der_Täufer.jpg](#)



Fragerunde

- Hattet ihr schon mal das Gefühl, dass ihr es einfach nicht richtig machen könnt?
- Woher kennt ihr das, dass man wegen bestimmter Ereignisse erahnen kann, was passiert?
- Habt ihr schonmal jemandem etwas erklärt, der es einfach nicht verstanden hat? Wie war das?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben zum Thema Leben mit Jesus erzählen

oder

Etwas zum Thema **ZEICHEN ERKENNEN** erzählen:

Jesus redet hier mit Menschen, die mit nichts zufrieden sind. Er vergleicht sie mit Kindern, die immer etwas zu meckern haben. Diesen Menschen passt die Lebensweise von Johannes nicht. Er ist ihnen zu eigenartig und krass. Die Lebensweise von Jesus passt ihnen auch nicht, denn der ist ihnen zu offen und tolerant. Sowohl Jesus als auch Johannes passen nicht in das Bild, dass sie von einem Lehrer und Propheten Gottes haben. Deshalb finden sie auch die Lehre, die die beiden vertreten nicht gut. Das Schubladendenken der Leute hindert sie daran, die Zeichen zu erkennen und Jesus als Sohn Gottes zu akzeptieren. Wie oft haben mich meine Vorurteile und meine Haltung anderen gegenüber eigentlich schon davon abgehalten, anderen offen zu begegnen und von ihnen zu lernen? Und eigentlich ist es doch auch gar nicht wichtig, wie jemand aussieht und lebt, sondern darum, ob seine Worte und Taten von Gottes Liebe und Wahrheit erzählen. Ich möchte gerne so jemand sein.



Sonstiges

Mit den SuS das Video zum Thema Menschensohn anschauen:

<https://www.youtube.com/watch?v=kDst8X0gONc>

